

Aktuelle Nachrichten

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. Mai 2024

[Ein Familienleben für die Apotheke: 50 Jahre Apotheke auf dem Rhen](#)



Es ist nicht gallisch und es ist auch alles andere als klein, aber als „großes Dorf“ kann sich Henstedt-Ulzburg unter anderem dank der PHARMAZEUTIX Apotheken über eine gute Versorgung in Sachen Gesundheit freuen. 1974 gründete der Fan von „Asterix und Obelix“, Rüdiger Zimmermann, gemeinsam mit seiner Frau Elke die Apotheke auf dem Rhen, welche seit 2004 unter dem Markennamen PHARMAZEUTIX läuft, der perfekt in die Welt der Comic-Helden passen würde. Bei all dem Spaß am kreativen Firmenschriftzug hat die Familie Zimmermann – mittlerweile leitet Tochter Birgit Zimmermann das Unternehmen – ihren Beruf und vor allem die Bedürfnisse ihrer Kund:innen seit dem ersten Tag stets ernst genommen. Die Apothekerfamilie, die mittlerweile drei Standorte in Henstedt-Ulzburg betreibt, feiert nun 50-jähriges Firmenjubiläum.

[Weiterlesen ... Ein Familienleben für die Apotheke: 50 Jahre Apotheke auf dem Rhen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 28. Mai 2024

[Schmuckschildkröte sucht ihr oder ein neues Zuhause](#)



Bei den Bauarbeiten am Schmutzwassersammler in der Edisonstraße wurde eine Schmuckschildkröte gefunden. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat das Tier nun übergangsweise untergebracht, sucht aber dringend nach der/dem Besitzer:in. Da es möglich ist, dass die Schildkröte ausgesetzt wurde, freuen sich die Mitarbeiterinnen aus dem Sachgebiet „Grünplanung und Umwelt“ auch über Interessierte, die dem Reptil ein neues Zuhause schenken würden. Wer also eine Schmuckschildkröte vermisst oder sie bei sich aufnehmen möchte, der meldet sich bitte bei Anne Neufert per Telefon unter 04193-963 450.

[Weiterlesen ... Schmuckschildkröte sucht ihr oder ein neues Zuhause](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. Mai 2024

[Auf die Räder, fertig, los: Vom 9. bis zum 29. Juni beim „Stadtradeln“ in Henstedt-Ulzburg mitmachen](#)



—

Wer es nicht ohnehin schon regelmäßig in Benutzung hat, der sollte spätestens jetzt sein Fahrrad aus dem Keller oder Schuppen holen und auf Vordermann bringen: Vom 9. bis zum 29. Juni läuft wieder die Aktion „Stadtradeln“ – und auch Henstedt-Ulzburg ist wieder mit am Start. Dabei sind alle, die in Henstedt-Ulzburg wohnen, einem Verein angehören, zur Schule gehen oder arbeiten, dazu aufgerufen, bewusst auf das Auto verzichten und möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurücklegen.

[Weiterlesen ... Auf die Räder, fertig, los: Vom 9. bis zum 29. Juni beim „Stadtradeln“ in Henstedt-Ulzburg mitmachen](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. Mai 2024

[Geplante Eröffnung der neuen Kindertagesstätte „Kleckerbande“ am 1. August](#)



Am 1. August dieses Jahres soll in Henstedt-Ulzburg im Kirchweg 128c die neue Kindertagesstätte „Kleckerbande“ eröffnet werden. Sie befindet sich im Erdgeschoss des neu errichteten Betriebsgebäudes auf dem Grundstück der „Gem. Gruppe“, welche die Räumlichkeiten an den Träger vermietet. Es ist die erste Einrichtung außerhalb Hamburgs der „Weltwissen-Kitas Nord gGmbH“. Insgesamt vier Gruppen – zwei Elementargruppen und zwei Krippengruppen – werden damit geschaffen.

[Weiterlesen ... Geplante Eröffnung der neuen Kindertagesstätte „Kleckerbande“ am 1. August](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. Mai 2024

[Sprechzeiten der Inklusionsbeauftragten für Menschen mit Behinderung im Juni](#)

Die nächsten Sprechzeiten der Inklusionsbeauftragten für Menschen mit Behinderung sind am

- Donnerstag, 13. Juni, von 16 bis 18 Uhr mit Britta Brünn im Raum 2.24 und am
- Freitag, 28. Juni, von 10 bis 12 Uhr mit Uta Herrring-Vollmer im Raum 1.23

im Rathaus, Rathausplatz 1 in 24558 Henstedt-Ulzburg.

[Weiterlesen ... Sprechzeiten der Inklusionsbeauftragten für Menschen mit Behinderung im Juni](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 27. Mai 2024

Der Seniorenbeirat lädt am 6. Juni zur Sprechstunde auf dem Rhen ein

Am Donnerstag, 6. Juni, findet um 15 Uhr im Gemeindehaus der Kirchengemeinde St. Petrus, Norderstedter Straße 22, die Sprechstunde des Seniorenbeirats auf dem Rhen statt.

Der Seniorenbeirat freut sich über viele Besucherinnen und Besucher. Er möchte ältere Menschen mit Informationen und der Vermittlung von Hilfsangeboten unterstützen. Fragen und Anregungen nimmt der Seniorenbeirat gerne entgegen – per E-Mail sind die Mitglieder unter seniorenbeirat@ehrenamt-hu.de und per Telefon ist Seniorenbeirats-Vorsitzender Uwe Groth unter 04193-76864 erreichbar.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 24. Mai 2024

Halbseitige Sperrung der Norderstedter Straße Höhe Hausnummer 22 ab 27. Mai



Vom 27. Mai bis voraussichtlich 03. Juni, wird die Norderstedter Straße halbseitig aufgrund von Tiefbauarbeiten gesperrt. Der Geh- und Radweg auf Seiten der Kirche wird voll gesperrt. Eine Überleitung durch zwei Lichtzeichenanlagen, jeweils am Beginn der Sperrung, ist gewährleistet, so dass der gegenüberliegende Gehweg genutzt werden kann.

Die Maßnahme wird so schnell wie möglich umgesetzt, sodass die Sperrung unmittelbar nach Beendigung der Arbeiten aufgehoben werden kann. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg dankt für das Verständnis für die Verkehrsbeeinträchtigungen.

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 24. Mai 2024

[Verkehrsbehinderungen aufgrund einer Versammlung am 26.05.2024](#)

|



Henstedt-Ulzburg



Am Sonntag, 26. Mai, findet im Ortsteil Ulzburg eine Versammlung statt. Der Demonstrationzug führt über folgende Strecke: Rathausplatz - Am Lindenhof - Kirchweg - Lindenstraße - Hamburger Straße - Reumannstraße - Jahnstraße - Beckersbergstraße - Hamburger Straße - Rathausplatz.

[Weiterlesen ... Verkehrsbehinderungen aufgrund einer Versammlung am 26.05.2024](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. Mai 2024

[Am 9. Juni sollen möglichst alle die Wahl haben](#)



Am 9. Juni ist Europawahl. Die Bürger:innen sind dazu aufgerufen, über die Zusammensetzung des zehnten Europaparlaments zu entscheiden. Damit das auch blinden und sehbehinderten Menschen möglich ist, gibt es zwei neue Angebote. Die Inklusionsbeauftragten der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, Britta Brünn und Uta Herrring-Vollmer, wollen darauf hinweisen. Sie freuen sich, dass dadurch einer Bevölkerungsgruppe mehr die Teilnahme an der Wahl erleichtert wird.

[Weiterlesen ... Am 9. Juni sollen möglichst alle die Wahl haben](#)

News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 17. Mai 2024

Fahrdienst vom Rhen zur Bank nach Ulzburg

Der Seniorenbeirat Henstedt-Ulzburg lädt wieder zusammen mit dem Deutschen Roten Kreuz zu seinem Fahrdienst vom Ortsteil Rhen zur VR Bank nach Ulzburg ein. Der nächste Termin ist am Dienstag, 4. Juni. Der Bus fährt vom Parkplatz bei Rewe, Wilstedter Straße 63, um 10 Uhr ab.

Anmeldungen nimmt der Seniorenbeirats-Vorsitzende Uwe Groth per Telefon unter 04193-76864 entgegen, der auch gern weitere Informationen zu dem Banken-Fahrdienst gibt.

Die weiteren Termine in diesem Jahr sind am 2. Juli, am 6. August, am 3. September, am 1. Oktober, am 5. November und am 3. Dezember.

Seite 1 von 151

- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)